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Dibattito al Consiglio comunale sull'ateneo romano 

PCI: COSTRUIRE SUBITO 
LA SECONDA UNIVERSITÀ 

Chiarini e Buffa illustrano la mozione comunista per la legge sull'università a Tor Vergata e sollecitano un im
pegno delia giunta e del governo per atenei nella Regione — Lunedi si affronterà il problema del decentramento 

Votato a Palazzo Valentin! 

un documento unitario 

Come superare 
la crisi economica 

della Provincia 
Il contributo determinante del PCI alla ela
borazione di organiche e concrete proposte 

Il consiglio provinciale, nel
la seduta di ieri, ha appro
vato all'unanimità un ordine 
del giorno sulla crisi econo
mica nella Provincia con un 
particolare riferimento alle 
zone di Tivoli e di Civitavec
chia. Nello stesso documento 
vengono presentate alcune 
proposte per superare i gravi 
problemi mediante una serie 
organica di interventi poli
tici ed economici che inve
stono sia il settore industriale 
che quello agricolo e mon
tano. 

Fondamentale è stato anche 
in questo caso, come ha rile
vato nella sua dichiarazione 
di voto il capogruppo del PCI 
on. Rodano, l'apporto dei con
siglieri comunisti. Il docu
mento si sofferma sulle ca
renze sociali ed economiche 
dell'alto Lazio e individua nel
la crescente disoccupazione e 
sottoccupazione gli indici più 
vistosi del sottosviluppo. 

Le cause di questa situazione 
vengono individuate nell'azio
ne del capitale privato, nella 
sua incapacità di offrire scel
te alternative come dimostra 
l'adozione di provvedimenti or
mai superati come quello del
l'incentivazione. Gravi respon
sabilità gravano anche sugli 
enti a partecipazione statale, 

Come ha sottolineato poi, nel 
suo intervento, la compagna 
Marisa Rodano, questa situa
zione stigmatizzata, nel docu
mento è da addebitarsi a pre
cise scelte politiche ed econo
miche sbagliate. Le richieste 
avanzate adesso dalla Provin
cia, ha proseguito il capogrup
po PCI, prefigurano un nuovo 
indirizzo che, se realizzato, 
avrà 11 significato di una svol
ta. L'ordine del giorno appro
vato ieri, infatti, impegna gli 
organismi dello stato: gover
no, parlamento, regione oltre 
che naturalmente la stessa 

provincia ad una serie di fon
damentali provvedimenti eco
nomici. In particolare solle
cita la ristrutturazione del 
porto di Civitavecchia e una 
serie di realizzazioni viarie e 
ferroviarie (superstrada Civi-
tavecchìa-Orte-Terni, linea fer
roviaria Orte - Civitavecchia) 
che mettano in contatto la zo
na con l'entroterra industria
le. Sempre a Civitavecchia, di
ce il documento, deve essere 
insediato un grande impianto 
petrolchimico e perciò vanno 
favoriti gli investimenti da 
tempo richiesti dall'Eni. 

A questo proposito i comu
nisti hanno rilevato che il 
problema dell'inquinamento, 
che certamente si farà più 
acuto, col sorgere delle indu
strie di raffinazione, non deve 
fermare il processo di indu
strializzazione nella zona. Que
sto ostacolo sarà superato dal
l'applicazione severa delle nor
me antl-inquinamento. 

Una particolare attenzione è 
stata posta inoltre, nell'ordine 
del giorno, all'azione che il 
parlamento deve condurre sul
le norme che disciplinano la 
agricoltura. Permettere cioè 
che gli enti agrari realizzino 
le necessarie bonifiche e le 
trasformazioni opportune per 
una economia meglio legata 
al settore zootecnico. Occorre 
annullare, prosegue il docu
mento, la carenza nell'assi
stenza ai lavoratori delle cam
pagne. La Regione d'altra par
te è tenuta a sviluppare sem
pre di più le cooperative agri
cole. 

E' chiaro che un simile pia
no di rinascita dell'Alto Lazio 
non può essere realizzato sen
za una effettiva collaborazione 
dei diversi organi statali. I co
munisti a questo proposito 
auspicano incontri tra provin
cia, comune e sindacati per 
concordare l'azione 
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' ASSEMBLEE — Trullo, ore 
19,30 (Guerra); Mentecatto, ore 20 
(Mammucari) ; Magliano Romano, 
•re 20 (Carmelo Villa); Labaro, 
ore 17 (Borgna); Casal Morena, 
ere 19 (Fioriello e Cuozzo). 

COMIZIO — Montelibretti, ore 
20,30 (Cirillo). 

CD. — Cenzano, ore 19, CD. 
• gruppo consiliare (Bordin e ON 
taviano); Capannelle, ore 20 (Fred-
duzzi); Tor Sapienza, ore 18 CD 
e cellule Voxson (Cenci e Cerri). 

ZONE — ZONA OVEST: a Gar

bateli!, ore 17, gruppo lavoro ge
stione giuochi e punti di ristoro 
per il Festival nazionale dell'Unità. 
Sono convocati segretari e respon
sabili femminili per le seguenti se
zioni: Forte Braveria, Tor de Cenci, 
Vitinia, Donna Olimpia, N. Maglia-
na, Maccarese, Monteverde Vecchio, 
Trullo, Magliana, Ostia Centro, 
Fiumicino, con Angelo Fredda. 

FGCR — Centro, ore 19, attivo 
circolo (Valentin!) ; ore 18, attivo 
circoli Nuova Ostia, Ostia Centro 
(Proia). 

Bufalini e Pochetti inaugurano 
le sedi di Ladispoli e Moncone 

Questa sera verranno inaugurate a Ladispoli e a Moricone due 
nuove sedi del PCI . Queste nuove sedi sono il coronamento di 
mesi di attività e di lavoro politico durante I quali i compagni 
più anziani e le nuove leve del Partito si sono profondamente e 
seriamente impegnati per il conseguimento di questo importante 
obiettivo. A Ladispoli, alle ore 20,30 in via Bari, la nuova sede 
verrà inaugurata dal compagno Paolo Bufalini, della Direzione 
del PCI. A Moricone, la nuova sede verrà inaugurata, alle ore 
20, dal compagno on. Mario Pochetti. 

Lunedì attivo provinciale 
Lunedi sera, alle ore 18, nei locali delia Federazione comunista 

(via dei Frentani) avrà luogo l'attivo provinciale del Partito con 
Invito a segretari di sezione del Partito e ai segretari dei circoli 
FGCR con il seguente ordine del giorno: e I compiti dei comunisti 
romani nella lotta contro il governo Andreotti e per una svolta 
democratica >. Relatore il compagno Luigi Petroselli, segretario 
della Federazione romana del PCI. 

Assemblea a Centocelle 
Domani a Centocelle, alle ore 10, nei locali di via degli Abeti, si 

terrà una assemblea sul governo di centro-destra e sulla attuale 
situazione politica. Nel corso della manifestazione verranno con
gegnate le tessere del Partito ai compagni del PSIUP che entrano 
nel PCI. Parteciperanno alla manifestazione i compagni Antonio 
Gallo, Cesare Freddimi, Sergio Alimonti. 

Carpineto: dibattito sul PRG 
Domani a Carpineto, alle ore 10 al cinema Bianconi, si svolgerà 

•n'assemblea popolare sul piano regolatore generale. La manife
stazione è indetta dal Comune, per il PCI parlerà il sindaco di Car
pineto, compagno Gioacchino Cacciotti, per il PSI parlerà il vice 
sindaco, compagno Colangeli. 

Il «Tempo» e le indennità alla Regione 

A chi conviene tacere 
Un altro falso del Tempo. 

Seco cosa scritte il quotidia
no neofascista a proposito 
delle indennità di carica im
poste dalla maggioranza di 
centro-sinistra ni Consiglio 
regionale: «Zitti, zitti, piano 
piano, senza far troppo ru
more (o meglio augurandosi 
che non se ne facesse trop
po), i consiglieri della Re
gione Lazio hanno approvato 
la legge che fissa 1 loro sti
pendi ». 

Fin qui la notizia del Tem
po. Ed ecco che cosa ci dice 
in proposito ti compagno Mau
rizio Ferrara, capogruppo del 
PCI al Consiglio regionale: 
e E' falso. I consiglieri del 
PCI non sono stati affatto 
sitti, zitti. Abbiamo pronun
ciato due interventi forte-

tnte critici e abbiamo vo-
contro tutti e 22 gli ar

ticoli della legge. Mi pare 
che il dovere dell'informazio
ne Il Tempo non sa dove stia 
di casa». 

Eppure era molto facile sa
pere come erano andate le 
cose nella notte di martedì 
quando venne approvata la 
«legge sulle indennità e i 
rimborsi ». Bastava leggere U 
nostro giornale, uscito un 
giorno prima del Tempo con 
un ampio resoconto sulla se
duta notturna, I comunisti, 
come si può vedere, non han
no fatto passare sotto silen
zio l'operazione notturna del
la maggioranza quadripartita. 
Piuttosto di ricorrere al fal
so per mettere tutti i gruppi 
consiliari nello stesso carroz
zone, quelli del Tempo avreb
bero fatto mólto meglio a 

starsene zitti, zitti. 

I lavori del Consiglio comu
nale proseguono a ritmo sem
pre più serrato. Ieri sera si 
è discusso ampiamente sui 
problemi dell'università roma
na e sulla costruzione di un 
secondo ateneo nell'area di 
Tor Vergata. Il voto sulle 
mozioni presentate sull'argo
mento è stato rinivato a lunedì 
sera. Quella di lunedi si prean
nuncia quindi una seduta den
sa di importanti argomenti: 
oltre al voto sull'università 
si dovrà infatti decidere an
che sul decentramento, sugli 
investimenti in opere pubbli
che e sugli ordini del giorno 
presentati per l'attuazione del
la legge sulla casa. 

II dibattito sull'università, 
concluso dall'assessore al pia
no regolatore Carmela Muu, 
ha preso l'avvio da alcune 
mozioni, fra le quali una del 
gruppo comunista e un'altra 
del centro-sinistra. La mo
zione del PCI parte dalla 
drammatica situazione della 
Università a Roma per im
pegnare la giunta ad inter
venire presso le presidenze 
della Camera dei Deputati e 
del Senato per ottenere una 
sollecita approvazione del di
segno di legge relativo all'isti
tuzione del'università a Tor 
Vergata. La legge deve infat
ti ripercorrere tutto il suo 
iter parlamentare giacché nel
la passata legislatura si fer
mò alla Camera. 

La mozione chiede inoltre 
un impegno della giunta ad 
agire di concerto con il comi
tato per la seconda università 
e con il consiglio dell'Vin 
circoscrizione per ottenere sol
lecitamente la disponibilità di 
tutta l'area vincolata per la 
università e più specificata
mente: a) a decidere in quali 
piani di zona gravitanti sulla 
via Casilina si debba trovare 
soluzione al problema della 
sistemazione degli abitanti di 
Tor Vergata, Carcaricola, Pas
so Lombardo; b) ad effettua
re, nel più breve tempo possi
bile, l'esproprio e la conces
sione delle aree, per la realiz
zazione, a cura dell'Universi
tà, dei piani di zona. Infine 
il documento del PCI chiede 
alla giunta di ribadire l'im
pegno di non consentire ul
teriori sopraelevazioni, ad av
viare trattative coi ministeri 
per rendere disponibili le aree 
di caserme inutilizzate nel cen
tro storico e ad « intervenire, 
di concerto con la Regione e 
gli enti locali interessati, af
finchè siano prioritariamente 
e immediatamente istituite e 
finanziate due nuove univer
sità nella Regione, situate una 
nell'area viterbese ed una nel

l'area del Basso Lazio ». 
La mozione è stata illustra

ta da due oratori del grup
po comunissta, il prof. Chiarini 
e il compagno Buffa. Chiari
ni si è particolarmente soffer
mato sulle cause che trava
gliano l'università romana e 
gli atenei italiani, cause che 
non vanno ricercate nel cre
scente aumento della popola
zione universitaria ma nel 
mancato adeguamento della 
scuola italiana alla realtà dei 
nostri giorni. Chiarini ha ricor
dato che la mozione presen
tata dal gruppo comunista 
chiede che il Parlamento af
fronti in modo organico l'in
tero problema, e più preci
samente: a) garantendo la 
reale democratizzazione delle 
strutture universitarie contro 
ogni forma di « neo-gollismo », 
efficientistico-autoritario, qua
le sta pericolosamente affac
ciandosi con le vicende della 
Statale di Milano e anche in 
altre sedi; b) facendo della 
Università un elemento trai
nante dello sviluppo economico 
e sociale del paese, fuori da 
qualsiasi subordinazione a in
teressi di privati e di gruppi; 
e) garantendo, nel quadro 
della riforma della scuola su
periore e dell'obbligo, il dirit
to allo studio dei cittadini di 
ogni classe sociale. 

Il compagno Buffa ha ri
cordato alla giunta e alla 

maggioranza che la drammati
ca condizione dell'università 
romana, dove è ormai impos
sibile studiare, è la conse
guenza dei mille mali che tra
vagliano la scuola italiana e i 
mille mali della capitale. E' 
una conseguenza di una polì
tica sbagliata nella gestione 
urbanistica, nella mano libe
ra data alla speculazione. 
Buffa ha ricordato anche le 
gravi violazioni permesse per 
le sopraelevazioni degli edi
fici universitari e le lottiz
zazioni abusive che hanno fat
to trovare circa 300 insedia
menti nella zona di Tor Ver
gata. E' con questi 300 lottisti 
— ha detto ancora Buffa — 
che il Comune deve concorda-

E' deceduto 
il compagno riberi 

E' deceduto il giorno 17 il 
compagno Nilo Tiberi, vecchio 
antifascista e combattivo mili
tante, iscritto al PCI dal 1*21. 
Non nascose mai la sua ferma 
opposizione al fascismo • per 
questo sub! persecuzioni. 

I comunisti • I democratici 
di Grotfaferrata, l'Unità, por
gono In questo trista memento 
fraterne condoglianza alla fa* 
miglia del oomaegno scomparse. 

re una soluzione per rendere 
libera l'area. Il consigliere co
munista ha poi duramente po
lemizzato con il documento 
presentato dalla maggioranza 
di centro-sinistra dove non si 
fa alcun riferimento al pro
blema della riforma universi
taria e non si indicano le so
luzioni da dare per procede
re a un decentramento regio
nale degli atenei, nel quadro 
di un riequilibrio regionale. A 
questo proposito Buffa ha in
sistito sull'opportunità di indi
care. come scelte prioritarie, 
insieme alla costruzione del se
condo ateneo romano, l'inse
diamento di sedi universitarie 
statali nel Viterbese e nel 
Basso Lazio. 

Sul problema dell'universi
tà sono intervenuti anche il so
cialista Petrini, il de Medi e 
il repubblicano Ferrante. 

Infine un'ultima notizia. Nel 
corso della riunione dei capi
gruppo tenuta ieri pomerig
gio, è stato deciso di adotta
re un criterio <r proporzionale » 
per la designazione dei 60 com
ponenti le commissioni Tribu
ti locali. Questo nuovo crite
rio. più volte sollecitato dal 
PCI, corregge un precedente 
ed antidemocratico dispositivo 
che prevedeva la nomina dei 
60 componenti con « premio 
di maggioranza » fra i partiti 
aderenti alla giunta. 

Casalbertone: senza seguito le promesse degli assessori 

Lo scempio continua 
Abbattuti gli alberi la fantomatica società edilizia ha già recintato la zona e sta per dare inizio ai lavori di costruzione di un 
palazzo - Un fonogramma di Pala che nessuno ha ricevuto - Secondo gli impegni assunti doveva nascervi un parco pubblico 

L'impegno assunto dall' assessore 
Pala di far sospendere i lavori alla 
ditta Ter, dopo lo scempio fatto del
l'unico pezzetto di verde di Casalber
tone non ha avuto — fino ad ora — 
alcun seguito concreto. Il responsa
bile del cantiere nega di aver rice
vuto alcun fonogramma dalla XV ri
partizione con l'ordine di sospendere 
I lavori e ha completato la recinzione 
dell'area: tra pochi giorni conta di 
iniziare lo scavo delle fondamenta. 

Alcuni giorni fa — come è noto — 
un gruppo di operai si è presentato di 
buon'ora In piazza De Cristoforis e 
ha abbattuto 24 tra eucaliptus e pini 
in una zona, dove l'assessore Sapio 
si era impegnato da mesi a realiz
zarvi un parco. Tre giorni fa una de
legazione di cittadini, guidati da Giu
liano Prasca consigliere comunale del 
PCI e da Franco Fausti consigliere 
de, si ò presentata all'assessore Pala 
protestando per II grave scempio e 

per il mancato rispetto dell'impegno. 
L'assessore in quell'occasione promi

se di far sospendere i lavori della 
ditta giudicando grave la mancata in
dicazione da parte del costruttore del
la presenza, nell'area, di alberi. In 
base infatti ad una circolare del '67 
vige l'obbligo per l'impresa di inviare 
alla XV ripartizione una planimetria 
completa del posto. La ditta Ter non 
lo ha fatto e, in base al regolamento 
edilizio, gli va revocata la licenza di 

costruzione. 
Adesso la XV ripartizione afferma di 

aver inviato il fonogramma di sospen
sione dei lavori, ma né la V I I riparti
zione, né i vigili urbani della V circo
scrizione lo hanno ricevuto. Ed in que
sto assurdo e grave rimpallo di re
sponsabilità chi ci rimette è la popo
lazione che vede, giorno per giorno, il 
cemento sostituirsi all'unico verde li
bero. NELLE FOTO: il taglio degli al
beri e la recinzione dei cantiere. 

MANIFESTAZIONI SI SVOLGERANNO OGGI IN TUTTA LA REGIONE 

Sciopero dei braccianti per il patto 
I lavorator i d i Latina si concentreranno a Roccagorga dove avrà luogo un comizio - Ieri si sono astenuti dal lavoro 

bracciant i e salar iat i dei Castelli - Mobi l i tazione al la Costanzi Ravera contro 3 l icenziamenti - Prima intesa al la Sirem 

I primi 
I primi risultati degli esami di maturiti sono 

usciti ieri mattina al liceo scientifico « Castel-
nuovo », e complessivamente — anche se si può 
formulare solo un giudizio limitatissimo — sono 
e soddisfacenti >. Le votazioni, infatti, sono state 
piuttosto alfe: molti sessanta/sessantesimi, ed 
abbondanza di altri voti e buoni ». Insomma, gli 
studenti che ieri mattina, fin dalle prime ore, 
affollavano l'atrio dell'istituto per vedere i e qua
dri », nella maggior parte de) casi sono rimasti 
soddisfatti. 

C'è però da dire che la media dei promossi 

della maturità 
è minore di quella nazionale: c'è stato infatti 
il 10 per cento di bocciati (8 ragazzi su 78„ della 
I l commissione, della V-B e V-C), una percen
tuale maggiore della media. E' chiaro che que
sti primissimi e quadri » non danno nessuna in 
dicazione su quello che potrà essere l'andamento 
generale. Ma è certo che nella scuola — lo con
fermano tutti — i ragazzi erano molto preparati, 
e che nella maggior parte dei casi la prova di 
esame orale si è svolta come un vero e proprio 
colloquio. NELLA FOTO: le prove orali al e Vi 
sconti ». 

In un box, nel cortile di una falegnameria 

Zecca clandestina a Campino: 
assegni falsi per tre miliardi 

Nel locale i carabinieri hanno trovato tre rotative e un centinaio di chili di carta 
filigranata già stampata - Arrestati due fratelli, proprietari della falegnameria 
I due si dichiarano estranei a tulio, dicendo di aver affittato il garage a 2 giovani 

Si fermano oggi i braccianti , i s a lariati e i f lorovivaisti in tutta la regione 
nel quadro del la lotta nazionale per il rinnovo del patto braccianti le e per scon
f iggere l ' intransigenza del padronato a g r a r i o . Tutti i lavoratori del la terra scio
pereranno per l' intera giornata e d a r a n n o vita a numerose manifestazioni: a 
Roccagorga si concentreranno i braccian ti della provicia di Latina. Alla mani
festazione hanno dato la loro adesione l e amministrazioni popolari di Rocca -
gorga. Sezze e Priverno. le qua-

La « centrale » dell'organiz
zazione dei falsari era stata si
stemata in un box. nel cortile 
di una falegnamerìa di Ciampi-
no: quando i carabinieri del 
nucleo investigativo vi hanno 
fatto irruzione, ieri pomerìggio. 
alle 17.30. vi hanno scoperto tre 
rotative, altri macchinari e nu
meroso materiale, diversi chili 
di carta filigranata e cliché, per 
stampare traveller's cheques 
della Banca d'America. I cara
binieri hanno scoperto anche nu
merosi pacchi di assegni falsi 
già stampati e pronti per esse
re smerciati. Secondo i primi 
calcoli il valore del materiale 
sequestrato e degli assegni falsi 
si aggirerebbe addirittura sui 
tre miliardi: una cifra enorme 
che lascia supporre una orga
nizzazione molto vasta e poten
te. Soltanto a tarda sera i mi
litari hanno dato notizia della 
operazione. 

Il laboratorio dei falsari era 
sistemato, come abbiamo detto. 
in un box, in via dei Mille 26. 
a Ciampino. in località Santa 
Maria della Mola. La falegna
meria è di proprietà dei fratelli 
Luciano e Augusto Pizzardi che 
sono stati arrestati dai carabi
nieri dopo l'irruzione nel piccolo 
locale, in quel momento deserto 
• sbarrato. I due fratelli ora 

affermano di essere all'oscuro 
del traffico che avveniva nel 
box. che — stando alle loro di
chiarazioni — sarebbe stato af
fittato a due personaggi che 
ancora non sono stati rintrac
ciati. Si tratta di Fernando F«e-
na. che ha dei precedenti per 
truffa, e di Mario Squarzanti. 
Ma forse il nome di quest'ultimo 
è falso in quanto all'indirizzo 

Urge sangue per 
due compagni 

I l compagno Bruno Attemi, 
vecchio militante comunista e 
dirigente del PCI a Genzano, 
è gravemente ammalato ed ha 
quindi un urgente bisogno di 
sangue. Tutti celere che seno 
in grado di donare sangue (il 
gruppo sanguigno del compa
gne Attemi è: «A RH negati
vo») possono farlo stamani, 
recandosi al pronto soccorso 
dell'ospedale di Genzano. 

Anche il compagno Sante Zen-
nettare, del direttivo della se
zione Centocelle, ha urgente ne
cessiti di sangue. I donatori 
debbono recarsi stamani nella 
cllnica e Sant'Andrea » (sulla 
irla Cassia). 

da lui fornito, in via Ardeatina 
930. non risulta abitare nessun 
Squarzanti. 

Secondo quanto hanno stabi
lito gli investigatori — tutta la 
operazione è stata diretta dal 
maggiore Vitale e dal tenente 
Ragusa del nucleo investigativo 
— l'organizzazione dei falsari 
aveva iniziato la sua attività 
almeno da gennaio: poi i traffi
canti avevano temporaneamente 
cessato di smerciare assegni fal
si. dopo la scoperta della ban
da internaizonale di falsari che 
avevano anche loro la propria 
e centrale > a Roma, in viale 
Somalia. E' forse per questo che 
i carabinieri hanno trovato cosi 
enorme materiale nel box di 
Ciampino. accumulato in tutto 
questo tempo dai falsari, in at
tesa di poterlo mettere in circo
lazione con tutta calma, senza 
troppo pericolo. 

Nel laboratorio di Ciampino. 
infatti, i carabinieri hanno se
questrato un centinaio di chili 
di carta filigranata già stampa
ta: il valore di questi traveller's 
cheques sarebbe di circa tre 
miliardi. Ora le indagini prose
guono per individuare i compo
nenti della banda e accertare le 
responsabilità dei fratelli Piz-
nrdi. , 

li hanno anche inviato un ordine 
del giorno al ministro dell'agri
coltura per sollecitare la ra
pida soluzione della vertenza 
dei braccianti a favore dei la
voratori. Deserte ieri le azien
de agricole e i campi dei Ca
stelli, mentre centinaia di lavo
ratori hanno partecipato a Gen
zano alla manifestazione delle 
18 in piazza Buozzi. 

COSTANZI E RAVERA -
Sciopero nel pomeriggio di ieri 
dei 40 dipendenti della conces
sionaria FIAT per impedire il 
licenziamento di 3 compagni di 
lavoro. La decisione dell'azienda 
di mandare via i tre lavoratori 
non è certo determinata da 
« esigenze aziendali > come è 
scritto nel comunicato della di
rezione. La realtà è un'altra, 
come denunciano i sindacati, in 
un loro comunicato: si tratta 
di un atto intimidatorio e re
pressivo deciso da quando i la
voratori delle concessionarie 
hanno cominciato a entrare in 
agitazione per il contratto di 
lavoro delle concessionarie e 
commissionarie auto. 

SIREM — Una prima intesa 
è stata raggiunta ieri nel corso 
dell'incontro tra i rappresentanti 
della ditta e i sindacati. Il di
rettore della fabbrica che pro
duce apparecchiature elettro
meccaniche per il ministero 
della Difesa, aveva dichiarato. 
nel corso di un'assemblea dei 
lavoratori. la sua intenzione di 
chiudere la fabbrica. I 60 di
pendenti si erano subito mobi
litati per scongiurare il grave 
pericolo e i sindacati avevano 
chiesto un incontro all'ufficio 
provinciale del lavoro per otte
nere assicurazioni circa il fu
turo della fabbrica e per il pa
gamento delle quote INPS. per 
le quali la ditta è in arretrato 
di 100 milioni. I rappresentanti 
della ditta hanno dichiarato 
che non chiuderanno la fab
brica; i lavoratori restano però 
vigilanti e sapranno lottare per 
impedire qualsiasi ritomo in
dietro della direzione 

FERROVIERI — I lavoratori 
si stanno preparando allo scio
pero nazionale del 2 e 3 agosto 
con una serie di assemblee: 
oggi alle 16. P.V. Ostiense, lu
nedì 8 alla Stazione-Lavori Tra
stevere e alla Stazione Lavori 
Ostiense, alle ore 10 al centro 
Elettronico Prenestino. all'Uf
ficio Comp.li - Serv. Appr.ti Di
rezione com.le. alle ore 10 
Squadra Rialzo Porta Maggiore. 
alle ore 13.30 Appalti e Lavori 
Roma Termini, alle 17 Stazione 
Termini. Martedì 1 alle 10 Ap
palti Tiburtina. alle 10 isti
tuto Sperimentale, alle 10 OMA-
Ponti di ferro e Sald. Rotaie. 
alle 13.30 Lagorana S. Lorenzo. 
alle 14 off. P.D.M. Trastevere. 
alle 14 Stazione LE. Lav. Tu-
scolana, alle 14 Off. Idrotermica 
LE. Lav. Tiburtina, alle 15 La
vori LE. Roma Termini, alle 
19.30 Stazione Tiburtina. Mer
coledì alle 13.30 O.C.A. Termi
ni. alle 13.30 P.P. Manovra. 
VOXON — Manifestazione dei 
lavoratori della Voxon. ieri mat
tina. davanti all'Ufficio regio
nale del lavoro, per protesta 
contro i 65 licenziamenti ri
chiesti dall'azienda. Come si ri
corderà, gli operai della Voxon 
sono in lotta da diverso tempo 
per questo grave attacco alla 
occupazione, deciso dal padro
ne con la giustificazione di una 
< ristrutturazione » dello atabi-

i talento. , 

Le feste dell'Unità 
Tra oggi e domani se ne svolgeranno sette: a 
Nuova Alessandrina, Romanina, Cassia, Frat-
tocchie, Rocca Priora, Pavona e Palombara 

Sono previste per oggi e domani sette feste dell'Unità. 
Eccone i programmi: 
NUOVA ALESSANDRINA - ALESSANDRINA — La festa che 
si svolgerà di fronte alla scuola G. Marconi (viale Alessandri
no angolo via del Campo) s'iniizerà oggi alle ore 18 con un 
gruppo di complessi locali; alle ore 19 il compagno Piero Della 
Seta, consigliere comunale, terrà un dibattito sui problemi del 
quartiere. Alle ore 20. lo spettacolo teatrale « II Carcere » de
gli Infernotti e la proiezione del film «Un uomo da brucia
re» concluderanno la prima serata. La festa proseguirà do
mani con la costituzione della giuria per la gara di tiro al 
piattello alle ore 6.30. alle 7,30 diffusione straordinaria del
l'Unità. La giornata procederà in un susseguirsi di interessanti 
iniziative; il comizio dei compagni Ugo Vetere e Romano 
Balducci. alle ore 20. e uno spettacolo del gruppo «Lavoro 
di teatro» concluderanno la festa. 
ROMANINA — La festa verrà inaugurata stasera alle ore 21 
con la proiezione di un film. Domani dopo la diffusione straor
dinaria dell'Unità, si svolgerà alle ore 10 un Sibattito sui pro
blemi della borgata al quale parteciperà il compagno Ennio 
Signorini, consigliere comunale. Alle ore 18 giochi popolari e 
canzoni. Alle ore 19 comizio dei compagni E. Ippoliti e Dino 
Fioriello. Uno spettacolo d'arte varia concluderà la serata. 
CASSIA — Oggi alle ore 17, la festa riprenderà con l'esibi
zione di un complesso beat, alle ore 19 si svolgerà la corsa 
dei sacchi, alle 19.30 spettacolo di canti popolari con Daily 
Lumini, alle 20,30 spettacolo teatrale (lettura dalla «Madre» 
di B. Brecht): il gran ballo alle ore 21 concluderà la seconda 
giornata. . 
FRATTOCCHIE — La festa inizierà alle ore 17,30 con l'aper
tura degli stand politici, alle ore 19 spettacolo di canti po
polari, alle ore 21,30 la proiezione del film « Arsenale » con
cluderà la prima serata. 
ROCCA PRIORA — Apertura alle ore 18. alle ore 19 torneo 
di briscola, alle ore 21 conclusione della prima serata con la . 
proiezione del film «Ballata di un soldato». 
PAVONA — Inaugurazione della festa con canzoni popolari. 
alle ore 21 conclusione della prima serata con la proiezione di 
un film. 

PALOMBARA — Inagurazione della festa alle ore 19 nei lo
cali della sezione; alle ore 21 in piazza V. Veneto conclusione 
della prima serata con la proiezione di un film. 

Sottoscritti 30 milioni 
Scade oggi il termine fissato per la seconda tappa della sotte» 

scrizione per la slampa comunista. Per tale occasione le sezioal 
sono tutte impegnate a raggiungere il 50% degli obiettivi. In questi 
ultimi tre giorni sono affluiti i seguenti versamenti da parte di 
numerose sezioni della citta e della provincia: Monte Sacro (50.000 
lire); Rocca di Papa (50.000); Marino (50.000); Genzano (SS 
mila); Cavalleggeri (50.000); Appio Nuovo (50.000); N. Tosco-
lana (100.000); S. Oreste (30.000); Fiano (50.000); Macao 
Statali (80.000); Italia (100.000); Artena (50.000); S. Mari
nella (50.000); Centocelle (100.000); Ostiense (110.000); Anzio 
(20.000); Portuense Villini (S0.000); Acilia (50.000); Arsoli 
(40.000); ed infine N. Magliana che con un versamento di 200.000 
lire ha raggiunto il 100% dell'obiettivo. Anche per quanto riguardo 
il tesseramento sono tsati ottenuti nuovi risultati. Versamenti por 
tessere sono stati effettuati dalle sezioni di Rocca S, Stefano (14 ) ; 
Carchitti ( 2 ) ; C Vecchia ( 5 ) ; Mazzini ( 5 ) ; Anzio ( 6 ) ; S. Poh» 
dei Cavalieri (10) ; Acilia (f i ) ; Arsoli ( 7 ) ; Monterotondo G. Di 
Vittorio (17 ) . 

Latino: entro oggi versamenti 
pari al 3 0 % del l 'obiet t ivo 

LATINA — Tutte le sezioni della provincia sono Invitate ad 
effettuare versamenti in federazione nella giornata di oggi In '• 
misura non Inferiore al 39% dell'obiettivo di federazione, tenendo 
conto che è scaduta la seconda tappa della gara di emulazione 
nazionale. 
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